

Erfolgreich bei bayerischem Jugendleistungsabzeichen

Tolle Leistungen der Feuerwehr - Jugendgruppen aus der Gemeinde Neuburg a. Inn

Neuburg a. Inn. Intensiv ausgebildet und gut vorbereitet durch die jeweiligen Jugendwarte in den drei Gemeindefeuerwehren Neukirchen a. Inn, Höch - Fürstdobl und Neuburg a. Inn nahmen insgesamt 14 Jugendliche vor kurzem an der Abnahme des bayerischen Jugendleistungsabzeichens in Neuhaus a. Inn erfolgreich teil. Im Bereich der Jugendarbeit werden hier bereits wichtige Handgriffe für den allgemeinen Feuerwehrdienst erlernt und geübt, welche später von großer Bedeutung sind. In vielen Übungs- und Ausbildungsveranstaltungen bereitete man sich auf den Tag der Abnahme vor.

Zu den geforderten Aufgaben zählen hierbei: Anlegen eines Mastwurfs, Befestigung einer Feuerwehrleine, Anlegen eines Brustbundes mit Sicherung durch Spierenstich, Auswerfen eines doppelt gerollten C - Schlauchs, Zielwurf mit einer Feuerwehrleine, Kuppeln von 2 A - Saugschläuchen, Ankuppeln eines CM - Strahlrohres, Erkennen und Zuordnen von Ausrüstungsgegenständen, Kuppeln einer 90 Meter langen C - Schlauchleitung sowie eine theoretische Prüfung.

Alle gestellten Prüfungen wurden durch die Teilnehmer bravourös, zielstrebig und schnell erledigt und abgearbeitet. Nach einer kurzen Andacht, zelebriert von Pfarrer Monsignore Dr. Hans Würdinger, holten sich die Mädchen und Buben ihren verdienten Lohn bei der abschließenden Schlussveranstaltung entsprechend stolz ab. Aus den Händen von Landrat Raimund Kneidinger, Kreisbrandmeister Markus Stöckl, Kreis- und Bezirksjugendwart Robert Anzenberger, Kreisbrandinspektor Alois Ritzer, Kreisbrandinspektor Christian Gründl, Kreisbrandinspektor und Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Passau Stefan Drasch sowie 1. Bürgermeister Stephan Dorn konnten die Abzeichen und Urkunden entgegengenommen werden.

Die Führungskräfte des Landkreises Passau bedankten sich für das große Engagement und gratulierten zu den respektablen und beispielhaften Leistungen, auf die man wahrlich äußerst stolz sein kann. Außerdem baten sie alle Jugendlichen mit bekanntem Eifer dabei zu bleiben, schließlich seien sie die Zukunft der Feuerwehren. Dem schlossen sich die drei Kommandanten Uwe Vogl, Daniela Malaun und Fabian Malaun vollumfänglich an. Nach getaner Arbeit, gab es für die jungen Feuerwehrler noch das wohlverdiente Mittagessen, was einen schönen Abschluss darstellte. UV

23.08.2025

Bild:

Stv. Jugendwart FF Neuburg a. Inn Alexander Kühmeier (1. v. l.), Jugendwart FF Neuburg a. Inn Manfred Antesberger (2. v. l.), Kommandantin FF Höch - Fürstdobl Daniela Malaun (1. v. r.) und Jugendwart FF Neukirchen a. Inn Tobias Lienig (2. v. r.) mit den jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus den drei Feuerwehren.

(Foto: Vogl)

